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○○○ ３月 第２例会 ○○○○○○ ３月 第１例会 ○○○

会長の温故知新クイズ　
『新幹線の父』と呼ばれた第４代日本国有鉄道（国鉄）総裁  十河信二氏の出身地は新居浜市のどこでしょう？
　　①  中萩　　②  角野　　③  泉川

第 3 回ゾーンレベル会員委員会
第 3 回地区ガバナー諮問委員会・第 3 回ゾーン会議開催される
日時：２０１４年３月 1日（土）10:00 ～　　
場所：ユアーズ　　　　　　　　　　　　　　　        　　　　　　　　　　　　ＰＲ広報ＩＴ委員会

　今回の役員会は、第３回ゾーンレベル会
員委員会より始まり、１Ｚ４クラブ３役と会
員理事他２０名で参加、議題に従って諮問
されました。
　２Ｒ－ＧＭＴ・ＧＬＴ・会則・プロトコール委員
鈴木和政ライ

オンより会員増強及び家族会員につ
いて質問
＜ＧＭＴ＞会員増強の現状と後半に於ける
取り組みについて
　各クラブ共、新会員入会での積極的に取り組ん
でいる。特に女性会員入会について募集期間を延
長して入会に向けて強化しています。
家族会員について進歩状況、また内規の変更につ
いて
　クラブによって具体的な人数はまだありませんが
５名～１０名の入会に向けて取り組んでいる。ま
た理事会や例会で家族会員のプログラムの説明を
しています。内規について未だ変更はしていませ
ん。
例会の出席率の向上しましたか。現状と問題点を
お聞かせ下さい。
　各クラブ共純出席率８２％～９０％、メークアッ
プ９０％～９５％以上です。
■２Ｒ－１Ｚ地区ガバナー諮問委員会報告
　クラブ活性化と合理性について例会出席の向上
と会員参加が活力になり、例会時の座席の配列を
変え会員の顔が見える様にした。委員会数を５に
減少、合同委員会の開催にしました。クラブ退会
者について真の退会理由の調査について大会再発
防止措置を取り入れているか。また退会式はされ
ているか等、クラブ内の策を質問されていました。
貴クラブで家族会員について内規を検討されてい
ますか？
内規の変更は各クラブ共検討中ですが、クラブ単
独と言うより、ＺＣを中心とした４クラブ共通の内規
を検討が望ましいと思う。
家族会員内規について
（サンプル資料２０１４年１月１日～２０１７年１２月

３１日特別プログラム）
　家族会員は世帯主会員（一人目）と家族会員（２
人目～５人目）に分かれる
正会員と同等の権利及び特権を有するものではな
い。全ての家族会員は入会時には国際会員の入
会費２５ドルを支払う
複合地区、複合大会費、及び３３６－Ａ地区費、地
区大会費徴収しない
２０１４年６月まで二人目以降の家族会員はクラブ
入会及びクラブ会費は徴収しない。但し２０１４
年 7 月以降は・・・とする。
例会出席及びアクティビティへの参加は自由とす
る。但しアクティビティは年１回は参加することが
望ましい。
■第３回ゾーン会議
①新居浜市立図書館貸出袋寄贈について
　２Ｒ－１Ｚ４クラブに貸出袋寄贈の依頼があり１
　クラブ負担額 80,000 円、各クラブでも事業費
　等は年間で計画しており資金の余裕はあまりな
　いと思いますが検討して出来るだけご協力をお
　願いします。
②周年行事について
　３月１５日（土）別子ライオンズクラブ２５周年
　記念式典の参加をお願いします。
③地区年次大会が高松、複合地区大会が岡山県
　倉敷市で開催されます。
④第４回地区ガバナー諮問委員会・１Ｚ年次会合
　開催について、５月中旬の予定。各クラブ８名
　出席
　　　　　　　　　（文責・PR 広報 IT 委員会）
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えひめ学園との交流会
と　き：平成２６年２月２２日（土）　
ところ：レオマワールド　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　青少年委員長　村　上　博　昭

　昨年度に引き続き２度目の参加
でした。
　　お天気が心配でしたが、２月
２２日（土）は、雪の多かった２
月にしては天候に恵まれ絶好の行
楽日和でした。

　参加者はえひめ学園の生徒が１１名、教職員が
７名、ライオンズメンバー９名の計２７名。
　当日の朝８時に商工会議所を大型バスでえひめ
学園に向け出発。えひめ学園では子供達と顔合わ
せをし、真鍋会長と生徒代表の挨拶がありいよい
よレオマワールドへ。
　バスの中では、昨年と同じくメンバーと子供達
がペアーになって座り、ゲーム等を通してコミュニ
ケーションを図り楽しく過ごしました。
　１０時過ぎにレオマに到着、先生から注意事項
の話がありいよいよ乗り物へ。
　中では男の子と女の子とに別れて行動。男の子
達が目指すはジェットコースター！
　一目散で駆けつけ、何度も何度も乗っていまし
た。土曜日にしては人でも少なく待たずに乗れる
状態で子供達にとっては子供天国。
　メンバーはというと子供達について行けず、ベ
ンチに座ってコーヒーを飲みながら日向ぼっこ。
　そして待ちに待ったランチの時間。今回のメイ
ンの一つ、ホテルレオマの森でランチバイキング。
遊園地とは違いレストランは大混雑でしたが予約
していたおかげでスムーズにテーブルへ。
　約８０種類の料理に何度も足を運び、子供達も
笑顔で会話が弾み参加者全員大満足の様子。

　メンバーも少々食べ過ぎたのか、なかなか椅子
から立ち上がれず、しばし休息気味。
　約１時間半程のランチタイムの後、子供達は
走って遊園地へ、　メンバーはお疲れモードで遊
覧船で遊園地へ移動。
　午後からは人でも増え、子供達は時間ぎりぎり
まで遊園地を楽しんでいました。午後４時入口に
て記念撮影をしてバスに乗車、さすがに疲れたの
か帰りのバスは静かでしたが、幹事のいびき声に
一同苦笑い。
　午後５時半過ぎにえひめ学園に無事到着。
福山第一副会長の挨
拶の後、生徒代表か
らお礼の挨拶があり予
定終了。
　疲れた一日でしたが
子供達の楽しそうな笑
顔を見ていると交流会
がずっと続きますよう
に・・・
さて来年はどこへ行く
のでしょう。
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松山ホストライオンズクラブ結成６０周年記念式典に参加
と　き：平成２６年３月１日（土）　
ところ：国際ホテル松山　　　　　　　　　　　　　　　　　PR 広報 IT 委員会　山　口　　泰

　松山ホストライオンズクラブは
１９５３年（昭和２８年）１２月１２
日に神戸ホストライオンズクラブ
のスポンサーにより、会員２５名
で結成、全国で５番目、四国で
は最初のクラブとして誕生しまし

た。
　その前年度には平和条約が発効され、占領下
の日本が独立国として認められ、地方自治など各
方面で組織が立ち上がり、日本人が本当の姿で自
由となった年であり東京ライオンズ、横浜、神戸
へとエクステンションされ、大阪４番目、松山５
番目、京都６番目と短期間でライオンズクラブの
結成に先輩達が尽力され、我がクラブも１９６０年
１０月４日に松山ライオンズクラブのスポンサーで
エクステンションされ、日本で２０４番目、四国で
１２番目、県内東予地区で１番目に誕生しました。
　この設立では県医師会の先生等が各地区の先
生に話を持ち掛け松山ホストライオンズクラブの
先生が新居浜の医師会他・新居浜市の経済界等
に結成を促されたと聞いています。
　式典は１５時より始まり、愛媛県知事中村時広
様、松山市長野志克仁様、３３６－Ａ地区ガバナー
松前龍宗ライ

オン、スポンサークラブ神戸ホストライオ
ンズクラブ第１６期会長牧野忠志ライ

オン、エクステン
ションクラブ宇和島、松山道後、新居浜、今治、
川之江、松山城山、６クラブ等、姉妹提携された
広島ライオンズクラブ、１Ｒ、２Ｒ、３Ｒの会員
２１０名が参加され、大会委員長、会長挨拶、県
知事、市長、ガバナー、神戸ホスト会長等が来賓
祝辞を述べられました。
　６０周年記念アクティビティの発表
1．支え合うまちづくり “ユキヤナギ記念植樹”
　６０周年記念事業の一環として松山総合公園に
｢ユキヤナギ｣の苗木４２８本を寄贈されました。

記念植樹は平成２５年１２月２２日（日）に行わ
れ松山市の緑化推進に役立つことで高さ３０～
４０センチの苗木を植え付けました。
２．松山市還暦交流会２０１３
　青春ふたたび！還暦世代同窓会に賛同し、１１
月２３日、松山本町の南海放送本町会館で多くの
市民の方々がトーク＆ライブ、研ナオコさんの｢還
暦ライブトーク｣など還暦を過ぎてもなお健康で社
会貢献活動に取り組む人達の応援する、松山ホス
トライオンズクラブ賛同し、参加しました。
　ライブトークでは研ナオコさんが、今までの人
生の思い出や芸能活動での豊富な経験等、これ
からの生き方などユーモアを交えて語ってくれまし
た。
３．子供達の成長を願って９泊１０日の御五神島
（おいつがみじま）無人島体験事業
　平成２１年から無人島で長期宿泊体験を実施す
る｢御五神島無人島体験事業｣に協賛しています。
　県内の小学５年～中学３年生までの４２名が引
率の教諭２０名とボランティアの大学生７名と共
に御五神島という無人島で９泊１０日の生活を体
験するものです。
４．助け合うまちづくり　肢体不自由児療育キャ
ンプについて
　１９６０年８月に始まった第１回キャンプより肢体
不自由児療育キャンプも５４回目を迎え２泊３日
親元を離れて寝食を共にし、本人が自立を促すと
共にボランティア育成に寄与し毎年８月初旬に
キャンパー１９名、ボランティア３９名、ライオン
ズ１９名、計７７名で松山市興居島泊南集会所で
実施されています。
　以上アクティビティを６０年の歴史で地元松山市
に多大な貢献されていると感じました。第二部祝
宴に入り、アトラクション（生演奏）、愛媛新聞社
音楽部｢フェニックス｣の演奏等で楽しみました。
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今治中央ライオンズクラブ結成５０周年記念式典
と　き：平成２６年３月９日（日）　
ところ：今治国際ホテル　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　幹　事　　佐　伯　澄　男

新居浜別子ライオンズクラブ結成 25 周年記念式典
と　き：平成２６年３月１５日（土）15:00 ～　
ところ：リーガロイヤルホテル新居浜　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　会　長　　真　鍋　憲　夫

　平成２６年３月９日（日）今治
国際ホテルにて行われました。
　小松武道地区名誉顧問、加藤
久博ＺＣが来賓として出席。
　クラブからは真鍋憲夫会長、石
川敏則会計と私が出席しました。

　大会スローガンは、「前進」。冠 範之会長の開
会ゴング・開会宣言により式典が始まりました。
　松前龍宗地区ガバナーが祝辞を述べられ、また
来賓祝辞では、菅  良二今治市長がユーモアを交
えながら祝辞を述べられました。
　スポンサークラブである今治ライオンズクラブに

感謝状が送られ、またチャーターメンバー３名に
対し功労賞が贈呈されました。
　記念事業は、結成２５周年の時に当時少年式を
迎えた市内８校の中学生２，１１９名による作文「私
の夢」などを埋設したタイムカプセルの開封式で
す。
　その作文を小冊子にして発行され式典出席者全
員に頂きました。
　また、今治少年少女合唱団、あすなろ学園への
育成資金贈呈、地元出身のプロ野球選手による野
球教室、ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区
へライオンズクエスト支援金贈呈など多くの記念

早春です。
新居浜別子ライオンズクラブ２５
周年記念式典が、とりおこなわれ
ました。
　我がクラブからも、メンバー３０
名がお祝いに出席しました。

　大会スローガンは、『たたえあい（愛）・楽しみ
あい（愛）・語りあい（愛）～未来に向けて！～』です。
　式典は、山田  強会長の開会宣言で開始されま
した。
　物故会員五名の追悼、黙祷。急逝された、元地
区ガバナー宇高昭造ライ

オンの遺影がスクリーンに映し
出され、その功績を称え、故人を偲び黙祷をいた
しました。
　伊東義章・大会委員長が歓迎の挨拶をされ、来
賓石川勝行新居浜市長、松前龍宗３３６－Ａ地区ガ
バナーの祝辞を頂きました。
　松前龍宗ガバナ一仲介のもと、今治くるしまＬＣ
と新居浜別子ＬＣとの間で、友好クラブの調印式が
挙行されました。
　そして、スポンサークラブ・ 新居浜中央ライオン
ズクラブ室山  計会長に、感謝状並びに記念品の
贈呈が行われました。
　つづいて記念事業の発表がありました。
昨年９月、一宮神社境内にて『語り舞台、日本神
話への誘い』を、女優水野真紀さんの幻想的な語

りで、市民約１０００名の前で公演。
　中学生サッカー大会、ＹＥ 派遣事業、メガネリサ
イクル事業の発表。
　祝典が終わり、祝宴となりました。
和太鼓の演奏が、祝宴会場前であり、晴れやかな
雰囲気につつまれました。
　中村時広・愛媛県知事の祝辞、来賓者による鏡
開き、加藤久博２Ｒ －１ＺＣ による乾杯のご発声で
祝宴開始。
　生バンドの演奏、お手玉の実技指導、アトラクショ
ンの数々、豪華景品の抽選会もあり、我がクラブ
メンバーも、多くの景品を獲得しました。
　最後は全員輪になって、手を繋ぎ「また会う日
まで」を大合唱してお開きとなりました。
　新居浜別子ライオンズクラブの皆様、２５周年
おめでとうございました。
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事業が行われました。
　その後も滞りなく式典が進められ終了となりまし
た。
　その後の祝宴では、今治少年少女合唱団による
「ダンディライオン」「島人ぬ宝」「君が好きだから」
の合唱でスタートしました。
　アトラクションでは JAZZ 演奏が披露され祝宴を
大いに盛り上げました。
　ラッキーカードの抽選では、私が見事当たり商
品を頂きました。
　前日の記念ゴルフ大会表彰式が行われ当クラブ
では真鍋憲夫会長の１３位入賞をはじめ白石誠一

ライ
オン、神野雄太ライ

オン、村上博昭ライ
オンが各賞を頂きました。

　入賞された皆さんおめでとうございます。そして
ドネーションをよろしくお願いします。
　最後に「また会う日まで」にて閉宴となりました。
　５０年の歴史が時系列で分かりやすくできてい
たと思います。
　また、メンバーの皆様のチームワークの良さが
際立っていました。
　宴会場を出る際には、メンバー全員でお見送り
をしていただきました。ありがとうございました。

ＬＣＩＦの使命
　　　　　　ライオンズクラブ国際財団

　私たちは思いやり、奉仕し、実現します。
毎日、ライオンズクラブ国際財団（ＬＣＩＦ）は、
使命の達成に努めています。
　地域社会への奉仕、あるいは地球規模での人
道主義的奉仕事業を実施する世界中のライオンズ
クラブの努力をサポートすること。

１９６８年の設立以来、ＬＣＩＦは世界中でのライオ
ンズの奉仕の目標を支えるために尽力してきまし
た。１万件の交付金、総計７億８００万ドル以上
を、視力、青少年、災害救援、その他の人道奉
仕という４つの基本分野で支給しています。

　私たちは、人々に視力を与えます。
　ＬＣＩＦは、眼病と闘い、眼科医療を改善するた
めの基盤を確立し、訓練を受けた眼科医療専門
家の数を増やし、公平で持続可能な眼科医療を
実現することで、世界中の恵まれない人々に視力
を提供しています。

　私たちは、青少年を支援します。すべての青少
年は教育を受け、大事にされていると感じ、健全
な成長を経験する権利があり、夢を実現するチャ
ンスを持てるべきです。

　青少年育成プログラムであるライオンズクエスト
と通じて、ＬＣＩＦは子供達が協力し、積極的な決
定を行い、地域社会に奉仕するよう学ぶ機会を提
供しています。
　ＬＣＩＦは青少年を支援するために、学校や青
少年センター、職業訓練センターの建設も行って
います。

　私たちは災害救援を行います。ライオンズは災
害時に最初に到着して救援活動を行うことが多く、
そのときＬＣＩＦの支援はライオンズと共に到着し
ます。
　ＬＣＩＦは壊滅的な災害を受けた地域が災害を乗
り越える支援を行い、家屋や生活を再建する長期
的な支援を行って希望をもたらしています。

　ＬＣＩＦは、人道上の必要に対応します。麻疹や
糖尿病など世界の健康問題と闘ったり、障害のあ
る人々が自立した充実した生活を送れるように活
動するなど、ＬＣＩＦは幅広い人道奉仕活動に尽力
しています。
　ＬＣＩＦは今後も世界の新たなニーズに対応する
プログラムを開発、拡大していきます。



ライオンズ情報

第1283 回 ３月第 1 例会
3月 16 日（日）10:30 ～ 見奈良天然温泉　利楽

第1284 回 3 月第 2 例会
3月 26 日（水）12:15 ～ ユアーズ

例 会 報 告例 会 報 告
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温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　先日３月１４日午前 2時 6分、Ｍ6.2
の地震が発生！ ２００１年の芸予地震
以来でびっくりしました。今後想定され
る巨大地震に気をつけましょう。
　今日は坊ちゃん劇場で平賀源内の
劇を見て楽しみましょう。
◆坊ちゃん劇場案内　
　（株）ジョイ・アート（坊ちゃん劇場）
　　　代表取締役　越智陽一様
◆審議事項
１．第２２回世界スカウトジャンボリーの支援について
２．新居浜市立図書館貸出袋寄贈について
３．新会員オリエンテーション登録料について
４．第３回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
　　４月６日（日）7:00 ～
５．献血・献眼登録推進運動決算報告について。
６．２月第２例会（１Ｚ合同夜間例会）決算報告について
７．後援依頼について（河口教昌バリトンリサイタルⅢ）
８．青少年委員会開催場所変更について。　
　　事務局 → つむぎ食堂
◆幹事報告事項　佐伯澄男幹事
１．退会者について、矢野吉男さん
２．松山ホストＬＣ６０周年記念ゴルフ大会　
　　２月２８日（金）愛媛ゴルフ倶楽部、
　　参加者、会長、幹事、岡田さん、久保田さん
３．第３回１Ｚ－ゾーンレベル会員委員会、諮問委員会、ゾー
　　ン会議　３月１日（土）ユアーズ、
　　出席者、会長、幹事、会計、会員理事、加藤ＺＣ、新
　　田ＺＣＡ、久保田さん、山口さん。
４．松山ホストＬＣ６０周年記念式典　
　　３月１日（土）国際ホテル松山
　　出席者９名（登録１３名）
５．今治中央ＬＣ５０周年記念ゴルフ大会
　　３月８日（土）今治カントリークラブ　参加者１２名
６．今治中央ＬＣ５０周年記念式典　
　　３月９日（日）今治国際ホテル　
　　出席者　小松地区名誉顧問
　　　　　　加藤ＺＣ、会長、幹事、会計
７．新居浜別子ＬＣ２５周年記念式典　
　　３月１５日（土）リーガロイヤルホテル
８．３月第１例会（家族会）　
　　３月１６日（日）坊ちゃん劇場にて観劇
９．第３回愛リバー・愛ロード　
　　４月６日（日）7:00 ～　に変更

１０．指名会、選挙会日程について　　
　　指名会 → 3月第一例会　選挙会 → 3月第二例会
１１．第２６回国際平和ポスターコンテスト
　　　四国地区ベスト１００人に入選　
　　　鵜頭桃嘉（うとうももか）さん市立北中学校２年生。
◆会長承認　すべて承認されました
◆委員会報告
・会員会則委員会　塩見秀晴委員長
　退会者について
・計画財務委員会　藤縄洲二委員長
　３月第１例会（家族会）について
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数 52名、出席 36名、欠席 16名、出席率 69.2％
◆テール・ツイスタータイム　
　伊藤嘉秀 副テール・ツイスター
　ドネーション　￥59,000
◆ライオンズ・ローア　
　Ｌ真木泰彦
◆家族会
　｢げんない｣観劇　坊ちゃん劇場

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　みなさんこんにちは、桜の開花宣言も
出て春らしくなってきました。
　第一例会は、家族会を兼ねての東温
市の坊ちゃん劇場にて平賀源内のミュー
ジカルを観賞しました。
　お天気もよく沢山のご出席をいただきありがとうございし
た。千秋楽の公演ということもあり大いに盛り上がり楽しむこ
とが出来ました。
　計画財務委員会の皆様大変お世話になりました。
本日も一日よろしくお願い致します。
◆転籍会員紹介（北条ＬＣより）　
　愛媛銀行  川東支店  
　　支店長　高橋　彰さん
◆次期役員指名委員会
◆審議事項　　なし
◆幹事報告　　　佐伯澄男幹事
１．第２回新会員オリエンテーション

昼食会　〈利楽〉

。

会会会会会会会　
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理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：３月 10 日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

52 78.9名 ％ ％ Ｈ 円

28
32
26

84.5
82.8
71.1

138 79.3

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (３月分 )

名

88.5
94.9
92.2
76.9
88.1

2
85
0
0
87

0
126,404
100,000

0
226,404％ ％ Ｈ 円

MARRIAGARRIAGE＆BIRTHDAYIRTHDAY
・４月   誕  生  日　
　佐伯澄男、後藤達也

・４月   結婚記念日
　土岐計一、高橋　守、山口　泰、宇野博文、檜垣孝志
　

　　３月８日(土)　　今治ＣＣ

白 石 誠 一 45
真 鍋 憲 夫
真 木 泰 彦 

49 48
51

46
55

45
54

97
96
91

  109

20.0
23.2

14.4
14.4

73.8
76.0
76.6
94.6

山  口 　泰
準優勝
3　位
ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

■会長挨拶
　皆さん今晩は、急に寒さが続きます。先日の松山ホストライ
オンズクラブに出席有り難うございました。又、今治中央ライ
オンズ５０周年記念式典、新居浜別子ライオンズクラブ２５
周年式典が３月１５日と続いて行われます。３月は色々と事
業が多くご多忙と存じますがご出席下さい。
■審議事項
１．退会者について
　矢野吉男さんが一身上の都合で退会されます。
２．第２２回世界スカウトジャンボリーの支援について
３．新居浜市立図書館貸出袋寄贈について
４．新会員オリエンテーションが３月２９日（土）今治市で行
　われます。登録料一人５００円
５．第３回愛リバー・愛ロードが４月６日（日）商工会館付近
　で実施、予算案について。
６．献血・献眼登録推進運動決算報告について。
７．２月第２例会（１Ｚ合同夜間例会）決算報告について。
８．新居浜市民合唱団、河口教昌バリトンリサイタルⅢ講演
　の申請依頼について。
９．次期指名委員会、選挙会について。
１０．青少年委員会開催場所変更について。つむぎ食堂。

■報告事項
１．松山ホストＬＣ６０周年記念ゴルフ大会が２月２８日（金）
　愛媛ゴルフ倶楽部で行われ、会長、幹事、岡田さん、久保田
　さんが参加しました。
２．第３回１Ｚ－ゾーンレベル会員委員会、諮問委員会、ゾー
　ン会議が３月１日（土）ユアーズで行われ、会長、幹事、会　
　計、会員理事、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ、久保田さん、山口さん
　が参加しました。
３．松山ホストＬＣ６０周年記念式典が３月１日（土）国際ホテ
　ル松山で行われ、９名が出席しました。
４．今治中央ＬＣ５０周年記念ゴルフ大会が３月８日（土）
　今治カントリークラブ行われ、１２名が参加しました。
５．今治中央ＬＣ５０周年記念式典が３月９日（日）今治国際
　ホテルで開催され、小松地区名誉顧問、加藤ＺＣ、会長、幹
　事、会計が出席しました。
６．新居浜別子ＬＣ２５周年記念式典が３月１５日（土）
　リーガロイヤルホテル開催されます。
７．３月第１例会（家族会）が３月１６日（日）坊ちゃん劇場に
　て行われます。
８．第２６回国際平和ポスターコンテスト四国地区ベスト
　１００人に入選、鵜頭桃嘉（うとうももか）さん市立北中学校
　２年生です。
■委員会審議事項及び報告事項
・会員会則委員会
　会員退会について
・計画財務委員会
　３月第１例会（家族会）について
・保健福祉委員会
　献血・献眼登録運動の決算について

　３月２９日（土）　14:00 ～
　今治地域地場産業振興センター　
　出席者　Ｌ斉藤陽二朗、Ｌ塩見典世、Ｌ後藤達也　
　　　　　塩見秀晴会員理事（引率）
２．第３回愛リバー・愛ロード　
　４月６日（日）　7:00 ～　商工会館付近の清掃
３．平成２６年春の全国交通安全運動人の輪作戦　
　４月６日（日）　11:00 ～ 12:00
　場所　新居浜税務署前交差点
◆委員会報告　
環境保全委員会　碓井良和委員
　３月３０日に行う予定しておりました
　愛リバー・愛ロード　清掃奉仕ですが
　４月７日に日程変更となりました
計画財務委員会　藤縄洲二委員長
　家族会に沢山のご出席ありがとうござ
　いました。
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数 52名、出席 46名、欠席 6名、出席率 88.5％
◆テール・ツイスタータイム　
　林幸央テールツイスター
　　ドネーション　￥75,000　
◆ライオンズ・ローア     　
　Ｌ石川敏則　
　　We  Serve  !!



ドネーショントピックス

真鍋　憲夫　遠征家族会を祝して！昨日３月１５日の別子ライオ
　　　　　　ンズクラブ２５周年記念式典に多数のメンバーのご
　　　　　　出席有難うございます。
小松　武道　在籍４６年、３月１６日（日）第一例会家族会（坊ちゃ
　　　　　　ん劇場にて）
妹尾　光章　家族会のおかげで今日一日楽しく過ごせました。
藤縄　洲二　家族会出席有り難うございます。
佐伯　澄男　家族会開催を祝って！！
田村　征夫　家族会ではお世話になります。
武市　欣也　本日は楽しい家族会になる様祈願。食事中の熱燗
　　　　　　忘れない様に宜しく。
近藤　充徳　快晴の家族会、設営有難うございます。
塩見　秀晴　坊ちゃん劇場、楽しみだなあ～と言うことで。
松浦　一雄　昨年入会したものだから、家族会の小旅行は初め
　　　　　　てです。楽しむつもりです。有難うございました。
山口　　泰　３月クラブ月例ゴルフで優勝しました。
白石　誠一　久保田君１００年振りにラブラブだね。
　　　　　　山口さん３月度ゴルフ部会今治ＣＣ優勝おめでとう
　　　　　　ございます。
後藤　達也　劇場鑑賞初めてで楽しみです。
宇野　博文　計画財務委員会の皆様ご苦労様です。今日は家族
　　　　　　の皆様と一緒に楽しまさせて頂きます。
古川　貴章　家族会いきます。
斉藤陽二朗　今日は楽しい家族旅行、有難うございます。源内
　　　　　　と温泉でゆっくり楽しみます。
伊藤　嘉秀　昨日の新居浜別子ライオンズクラブ２５周年懇親会
　　　　　　でテレビが当たりました。別子さんおめでとうご
　　　　　　ざいます。有難うございました。

・・・　坊ちゃん劇場での｢げんない｣の観劇
　　　　　　　　　　　　　　楽しみましょう・・・

真木泰彦／中村七和／碓井良和／高橋　守／久保田繁拡／
宇賀　潔

有富　正治　年度末で忙しく、欠席致します。申し訳あ　　　
　　　りません。皆様気をつけて！
永易　明洋　家族会に参加出来なくて申し訳ありません。
石川　敏則　家族旅行行けなくてすみません。気をつけて。

－７－
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○○○○○○   ３月 第２例会 月 第２例会  ○○○○○○○○○○○○  ３月 第１例会３月 第１例会  ○○○○○○

温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

　　　　クイズの正解は　①  中萩

真鍋　憲夫　全国各地で桜の開花が聞かれ、いよいよ春がやっ
　　　　　　てきました。高橋  彰さんの転入を祝して！
妹尾　光章　高橋彰ライオンの転入大歓迎致します。
福山　　宏　家族会、大変楽しかったです。計画財務委員会の
　　　　　　皆様、ありがとうございました。
塩見　秀晴　暖かくなってきました。桜もちらほら、しらずし
　　　　　　らずの内に季節は移り変わるんだなぁーと思いま
　　　　　　す。
檜垣　孝志　桜が咲き出しました。いよいよ毎年ですが花見で
　　　　　　すネ。今でしょう！
藤縄　洲二　家族会、多数の出席有り難うございます。
田村　征夫　終業式、卒業・入学と忙しい春ですがうれしくも
　　　　　　あり、ホッとしています。転入された高橋さんを
　　　　　　歓迎します。
伊藤　龍一　高橋彰さん転入おめでとうございます。残り３ヶ
　　　　　　月ですが同じ PR広報 IT 委員会で頑張りましょう。
碓井　良和　高橋彰さんの転入を歓迎します。一緒に奉仕活動
　　　　　　を楽しみ、人の輪を広げましょう。
松浦　一雄　高橋彰さんの転入と桜の季節の到来を歓迎致しま
　　　　　　す。
高橋　　守　高橋彰さんの転入を歓迎致します。
岡田　賢治　高橋さんの転入を歓迎します。
鈴木　雅志　新会員、高橋様の転入を祝して。
有富　正治　新会員、高橋彰さんの転入を歓迎致します。
石川　敏則　高橋さんの入会を祝して。
宇野　博文　「スギ」から「ヒノキ」に変わりつつありますが、
　　　　　　相変わらず花粉に泣いています。花粉に負けない
　　　　　　よう気持ちを強く持って頑張ります。
永易　明洋　平成２５年度分の所得税、贈与税の確定申告がやっ
　　　　　　と終わりホッとしています。申し訳ありませんが
　　　　　　早退します。
古川　貴章　高橋さん転入おめでとうございます。
高橋　　彰　本日より参加させて頂きます。どうぞ宜しくお願
　　　　　　いします。
村上　博昭　高橋さんの転入を歓迎して。
佐伯　澄男　高橋彰ライオンの転入を心より歓迎します。
加藤　久博　高橋さんの転入を歓迎致します。
大竹　崇夫　高橋さんの転入を歓迎します。
久保田繁拡　高橋さんの転入おめでとうございます。宜しくお
　　　　　　願いします。
・・・　高橋彰様の転入を歓迎いたします　・・・
中村七和／近藤盛文／後藤達也／大石隆憲／神野雄太／山下邦
俊／真木泰彦／近藤充徳／宇賀　潔／佐々木徹夫

答
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保健福祉委員会（18:30 ～ 事務局）　　　　　　

　　　　
　
　

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　

　
　　　

　　　　　　　　
出席大会委員会（18:30 ～ 事務局）
スポーツ部会（19:30 ～ 川東中学校）　

　　
　　　

　
　　
スポーツ部会（20:00 ～  宮西小学校）
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環境保全委員会（18:30 ～事務局）　

　
　
計画財務委員会（18:30 ～ 事務局）　
　
　
　　

愛リバー・愛ロード清掃（7:00 ～ 商工会館周辺）
春の交通安全運動人の輪作戦
  　（11:00 ～ 12:00  新居浜税務署前交差点）
理事・委員長会（18:30 ～ 商工会館 3F）　
　
　　　　　　　　

４月第１例会（12:15 ～ ユアーズ）　　　　　
愛媛県立新居浜特別支援学校入学式（10:00 ～）　

　
青少年委員会（18:30 ～ 事務局）
スポーツ部会（19:30 ～  川東中学校）
第 60回 336-A 地区年次大会  記念ゴルフ大会
　　　   （高松グランドカントリークラブ）　
　
第 60回 336-A 地区年次大会  大会式典
　   　　（サンポート高松）　　

　　
　　　　　　　　　

　
　　
　　　　　　　　

　　　　　
　　　　　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
　　　
　　　　　　　　

　　　
つれづれの会（18:30 ～ 素敵ハウス樅）　　　　
４月第２例会（12:15 ～ ユアーズ）　　　　　
　　　　　　　　　　

　
　　
　　　　
　

　

　
　　

PR広報 IT 委員会（18:30 ～ 事務局）　　

　
　　　　
　　　　　

　
　　

 

会員会則委員会（18:15 ～ 事務局）　　　

　日本は国力を維持し先進国の地位を守れるかどうかの岐路に立た
されている。安倍政権の使命は政治の安定によって国力を維持・向
上させることにある。それが年金・医療などの社会保障制度の充実、
安全保障政策の強化につながる。防災対策や公共インフラの維持、
東日本大震災からの復興を加速する。
　しかし鳩山元首相が日米同盟を不安定にしたため中国、韓国、ロ
シアとの関係も悪化したが外交の立て直しは緊急の課題で北朝鮮の
核、ミサイル開発などが解決していかなければならない。
　国内の取り組むべき課題は、経済再生と成長力回復でしょう。首相
は｢金融緩和｣｣財政出動｣｢成長戦略｣の 3 本の矢でデフレ脱却を国
内外に公約した。期待感が先行した結果、為替相場は円安に振れ、株
価も上昇してきている。日本国民がうつ向きのまま２０年歩いてきた
が前を見て歩ける希望が湧いてきたのではと推測する。
　しかし問題は山積みしていて、原子力発電の諸問題、ＴＰＰ、少子
高齢化、消費増税など日本国民の一人として、安心安全な社会構造
の構築に寄与していきたいものです。
　私は今後次のことに留意しながら余生を過ごしていこうと考えてい
る。人間的魅力を少しでも向上させたいと考えている。それはその人
らしさであり心の優しい思いやりのあること、また知識が豊富で話題
の多い人であったり、素直で飾り気のない人、物事に動じない太っ腹
の人、敏感でしかも行動力の速い人、諦めよく金銭欲の薄い人、礼儀
作法と身だしなみのよい人、趣味が豊富で文化的教育の高い人など
の一つでも二つでもチャレンジしていこうと心がけ自分のこれからの
努力目標としたい。
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